
　２月 12 日(土) ホテル萩の浜にて 200％例会を開催しました。
足元の悪い中たくさんの入会候補者が集まってくれました。
またたくさんの人と出会うことが出来て私自身もよい経験が
出来たと思います。
　山縣監事の講義は、私も興味深く聞いていました。講義を
聞いて思ったのが、萩 JC に入会して萩 JC がこれまでやった
事業は萩市の財産になっており、萩 JC の在り方を
今一度自分なりに確認できたように思います。
　萩 JC に入会してまだ１年たちませんが、私
自身 JC の一員として少しでも自分の町、萩市
に貢献できるように努力や協力していこうと思
いました。
　懇親会ではたくさんの人と話をする機会があり
ました。またこうして新たに人と出会い、少しず
つでもＪＣを通して共通の目標に向かえる人達を
増やしていけたらと思います。
　私は入会してまだ日も浅いですが、入会してか
ら本当にいろんな出会い、経験をさせてもらいま
した。これからも自分らしく、また一生懸命頑張
って行きますので、これからもご指導ご鞭撻のほ
どよろしくお願いします。

指導力拡大委員会　委員　土井　貴史

　２月 23 日 ( 水 ) 午後６時 30 分より髙大にて萩 JC シニア
クラブ総会が開催されました。シニアクラブ選手権を終え
られた先輩方、現役会員含め総勢 21 名が列席されました。
総会のなかで平成 21 年度会長を務められました坪倉敬先
輩に代わり新年度会長に中村正也先輩が就任されたこと
をご報告いたします。
　また、昨年卒会された岩田先輩、小橋先輩、波多野先輩、
横山先輩、吉武先輩のシニアクラブの入会が承認されま
した。懇親会では５名の新入会員の先輩方が宣誓文を読
まれました。「金は出しても口は出さず」というフレーズ

がとても印象的でした。現役会員の活動に対しましてのご支援、楽しみ
にお待ちしています。懇親会のなかで多くの先輩方とお話ができて本当
に有意義な時間を過ごせました。
　これから花見、認承記念、交流会など先輩方とお会いする機会がたく
さんあります。多くの先輩方に出席していただき、いろいろお話したい
と思っております。どうぞ宜しくお願い致します。
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